



La Kasbah de Taourirt : Un superbe château de sable à Ouarzazate

La Kasbah de Taourirt : Un superbe château de sable à Ouarzazate A seulement 1 kilomètre de Ouarzazate, se trouve une très ancienne bâtisse, à la fois superbe et surprenante. Il s'agit de la Kasbah de Taourirt que l'on compare souvent à un grand château de sable. Si elle est aujourd'hui classée au patrimoine mondial de l'UNESCO, ce n'est pas pour rien. La Kasbah de Taourirt est un vrai bijou architectural de la culture berbère. Construite au XVIIème siècle par la tribu des Glaoui, elle est faite de paille et de terre mais possède de nombreux ornements. Ses plafonds en bois de cèdre sont d'ailleurs souvent cités tant ils sont beaux. L'entrée de la Kasbah de Taourirt est payante mais les visites qui y sont organisées de 8 à 18 heures valent largement le détour. Pour vous rendre à la Kasbah de Taourirt et profiter de votre séjour à Ouarzazate, il vaut mieux que vous soyez véhiculé. Pour louer une voiture, vous pouvez vous rendre dans l'une des deux agences Hertz de la ville : à l'aéroport Ouarzazate Taourirt et au 35 rue Mohamed V. Source web par : hertz